

29. März 2021

## **Stadtbahn-Linie 7: Trennung aufgrund des Neubaus eines Bahnübergangs in Porz**

Die KVB erneuert den Bahnübergang an der Steinstraße in Porz. Deshalb muss die Stadtbahn-Linie 7 im Zeitraum von Dienstag, 6. April, ca. 3 Uhr, bis Samstag, 10. April, ca. 3 Uhr, im Streckenabschnitt zwischen den Haltestellen „Ensen Gilgaustraße“ und „Porz Markt“ getrennt werden. Im nicht durch Stadtbahnen bedienten Streckenabschnitt wird ein Ersatzbus-Verkehr mit der Linienkennung „107“ eingerichtet.

Die aus Frechen bzw. der Kölner Innenstadt kommenden Stadtbahnen fahren im genannten Zeitraum lediglich bis zur Haltestelle „Ensen Gilgaustraße“ und von dort nach normalem Fahrplan zurück. Die aus Zündorf kommenden Bahnen der Linie 7 fahren während der Linientrennung lediglich bis zur Haltestelle „Porz Markt“ und von dort zurück in Richtung Zündorf. An der Haltestelle „Porz Markt“ wird eine Anschluss-sicherung zwischen dem Stadtbahn- und Ersatzbus-Verkehr realisiert.

Die für den Ersatzbus-Verkehr eingesetzten Gelenkbusse fahren, von Ensen kommend, über die Kölner Straße sowie die Hauptstraße und Steinstraße in Porz. Die Ersatzbus-Haltestellen „Ensen Gilgaustraße“, „Porz Steinstraße“ und „Porz Markt“ befinden sich unmittelbar neben den bekannten Stadtbahn-Haltestellen. Lediglich die Ersatzbus-Haltestelle „Ensen Kloster“ kann nicht an der gleichnamigen Stadtbahn-Haltestelle eingerichtet werden. Hier halten die Ersatzbusse auf der Kölner Straße vor bzw. gegenüber Haus Nr. 51. Zudem wird in Porz die Haltestelle „Glashüttenstraße“ der Bus-Linien 154 und 165 auf der Bergerstraße durch die Ersatzbusse mitbedient. Die Ersatzbusse benötigen für den rund 3.400 Meter langen Weg je Fahrtrichtung eine knappe Viertelstunde. Den Fahrgästen wird empfohlen, die Fahrplaninformationen an den Haltestellen, auf den Faltblättern sowie im Internet zu beachten.

Aufgrund der Baumaßnahme müssen auch die Busse der Linien 154 und 165 im Bereich Porz Steinstraße umgeleitet werden. Die Umleitungen betreffen den Streckenabschnitt zwischen den Haltestellen „Rudolf-Diesel-Straße“ und „Porz Markt“. Die Haltestelle „Theodor-Heuss-Straße“ (Linien 154 und 165) wird auf die Humboldtstraße hinter die Kreuzung mit der Theodor-Heuss-Straße verlegt. Die Haltestelle „Glashüttenstraße“ (Linie 154) wird auf die Bergerstraße an die Parkplatzfläche unter der dortigen Brücke verlegt.

Auch der weitere Verkehr kann den Bahnübergang Steinstraße im Zeitraum von Dienstag, 6. April, ca. 3 Uhr, bis Samstag, 10. April, ca. 3 Uhr, nicht nutzen. Stattdessen ist für den Kfz-Verkehr eine Umleitung über die Hauptstraße, Karlstraße, Klingerstraße, Kaiserstraße und Humboldtstraße vor Ort ausgeschildet. Die Fußgänger werden vom Kreisverkehrsplatz an der Steinstraße über den Deutzer Weg geleitet und erhalten auf dem Deutzer Weg einen Überweg.

- STA -

Unternehmens-  
kommunikation  
Scheidtweilerstr. 38  
50933 Köln

Tel.: 0221/ 547-3304  
Fax: 0221/ 547-3115  
www.kvb.koeln  
presse@kvb.koeln

Mediensprecher:  
matthias.pesch@kvb.koeln  
gudrun.meyer@kvb.koeln  
stephan.anemueller@kvb.koeln